

Le président bolivien ouvre à Chuquisaca la campagne du MAS en vue de la modification de la constitution



La Paz, 14 décembre, (RHC-PL).-Le président bolivien, Evo Morales, a entamé au département de Chuquisaca la campagne du **Mouvement vers le socialisme**, MAS, en faveur de la modification de la Constitution, ce qui lui permettrait de présenter à nouveau sa candidature pour les élections de 2019.

Evo Morales a signalé qu'il est gratifiant de voir le peuple représenté par la classe ouvrière, les jeunesses démocratiques et indiennes en première ligne de cette campagne.

Ce sont en effet des mouvements sociaux qui ont présenté cette initiative.



Radio Habana Cuba